



ふるさと



千塚小 学校だより11月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

ふと見ると、校庭のあちこちに黄色い菊の花がきれいに咲いており、学校を囲む周りの山々も、少しずつ色付き始めています。

先日行われた運動会では、たくさんのあたたかい拍手や声援を送ってくださり、ありがとうございました。子どもたちは、一人一人めあてをもって運動会に臨み、一生懸命取り組む様子がいろいろな場面で見られました。緊張しながらも精一杯頑張る姿は、見ている人の心を揺さぶるものがあります。今年のスローガン「笑顔のパワーで太陽より輝け」にあるような、素敵な笑顔がたくさん見られたこともうれしいことでした。今回の運動会で学んだことを、今後の成長につなげていけるよう支援していきたいと思います。保護者の皆様には、練習から後片付けまで、いろいろとご協力いただきありがとうございました。

【3年生校外学習(イオン見学)】 10月3日(木)

スーパーマーケットで働く人々の様子を見学するために、イオンに行きました。実際に売り場の様子や裏方の様子を見学したり、「一日にどのくらいの方が来るのですか?」「値引きシールをはるのは、どんな物が多いですか?」などと質問したりすることで、学びを深めることができました。

決められたお金の中で買い物もしました。お家の人と相談して決めた物を探し、無事に買うことができたととてもうれしそうでした。



【4年生 宿泊学習(みかも少年自然の家)】 10月3日(木)~4日(金)

自然体験と生活体験を通して、豊かな心と仲間意識を養うという目的のもと、宿泊学習を行いました。開設間もないみかも少年自然の家での二日間、杉板焼きやネイチャービンゴなど、自然の家ならではの活動を行うことができました。友達と一緒にご飯を食べたり、部屋で楽しく過ごしたりしたことは、子どもたちの心の中にずっと残ると思います。みかも山でのハイキングやとちぎ花センターでの花の万華鏡づくりなども行い、充実した二日間を過ごすことができました。



【1・2年生 校外学習(向井千秋記念子ども科学館)】 10月8日(火)

1・2年生混合グループで見学や活動を行いました。2年生がリーダーとして1年生を気遣い、仲良く活動することができました。

また、プラネタリウムや展示物などを見ることで、子どもたちの学びを深めることもできました。

おいしいお弁当を食べたり、友達と遊んだり、楽しく学びのある有意義な時間を過ごすことができました。



【栃木地区陸上交歓会】 10月10日(木)

栃木地区陸上交歓会が、秋空の中行われました。今年度で最後となる陸上交歓会ですが、千塚小の代表児童が、100m走や1000m走、1500m走、80mハードル、走り高跳び、走り幅跳び、4×100mリレーなどの競技に出場しました。どの児童も、精一杯力をつくして頑張りました。



【グローバルデー】 10月18日(金)

栃木市のALT13名が来校し、グローバルデーを行いました。ALTの自己紹介でオープニングセレモニーが始まり、まずは、ワールドグループでのステーションアクティビティー。4つの場所で、英語を使いながら、楽しく活動しました。

その後、6年生は栃木よさをALTに伝える活動を、5年生はALTの好みを聞いた上で、おすすめのメニューを考え買い物して提示する活動を行いました。

1・2年生は、英語での読み聞かせ、3・4年生は、体育館でコミュニケーション活動を行い、最初は消極的だった児童も、だんだん自分から進んで活動することができるようになっていきました。活動を通して、様々な文化にも触れることができ、とても充実した一日でした。



【運動会】 10月26日(土)

6年生がしっかりと進行した開会式の後、「Let's dance 笑顔の花を咲かせよう」で体をほぐし、各ブロックごとの競技が始まりました。今年の種目は、徒競走やチャンス走(障害走)、表現、代表リレー、全校種目です。緊張しながらも、真剣に、そして元気一杯に、子どもたちが頑張る姿が見られました。

PTA 役員の方々のご協力もいただきながら、放送、児童サポート、準備、審判、出発などの系の活動にも一生懸命取り組みました。閉会式が終わるまで、気持ちを途切れさせずに臨むことができ、素晴らしい運動会でした。



【1年生 校外学習(秋の公園)】 10月31日(木)

生活科の学習で、秋の公園の自然の様子を見たり、秋の物を探したりするために、大森なかよし公園とわくわく公園に行きました。

夏の頃の様子とは違った秋ならではの木や花の様子を見たり、どんぐりを拾ったりして、たくさんの秋を見つけました。

ボランティアの保護者の皆様にも、大変お世話になりました。



【3・4年生 とちぎ山車まつり】 11月1日(金)

2年に1回開催される「とちぎ秋まつり」が行われ、初日には、「こども山車まつり」がありました。これは、栃木市の多くの子どもたちに栃木の伝統を体験してもらい、次世代に継承することを目的に行われているものです。市内全ての3・4年生が参加し、本校は、泉町の「諫鼓鶏」の山車をひかせてもらいながら、元気に会場内を練り歩きました。

「わっしょい。わっしょい。」のかけ声とともに、すれ違う様々な山車を見ると、それぞれが工夫を凝らして作られており、栃木市民として誇らしい気持ちにもなりました。泉町の皆さんにリードしていただきながら、貴重な体験をすることができました。

